
«ВБ»:  У.Сыдыков  пока  не
собирается  баллотироваться  в
депутаты
БИШКЕК  (АКИpress)  —  У.Сыдыков  пока  не  собирается
баллотироваться в депутаты. Об этом руководитель Администрации
Президента КР сообщил в интервью газете «Вечерний Бишкек» от
23 марта 2006 года.

Как  рассказал  У.Сыдыков,  ему  уже  не  раз  задавали  вопрос
«собирается  ли  он  баллотироваться  в  депутаты?».  «Правда,
акцентировали внимание на усталости… Но пока такого решения
нет. Хотя скажу, что никогда не цеплялся за должность. Готов
уйти в любое время», — сказал он.

По  мнению  руководителя  администрации  Президента  КР,  пост,
который  он  занимает,  требует  от  человека  высокой
ответственности, квалификации, опыта и полной отдачи. И к ней
не  совсем  применимы  выражения  «устраивает»  или  «не
устраивает». «Обычно в связи с работой думаешь о достигнутых
результатах, недостатках и неиспользованных резервах, — сказал
У.Сыдыков.

Он коснулся вопроса полномочий администрации Президента. Дело
в том, что 13 марта 2006г. Президент КР К.Бакиев высказал
мнение, что не согласен с тем, что президентская администрация
пользуется  широкими  полномочиями.  «Мы  учтем  замечание
Президента, — сказал У.Сыдыков. — Но хотел бы отметить, что
факты проявления интереса его администрации к хозяйственным
делам  были  обусловлены  объективными  причинами.  Формирование
правительства  и  его  структуры  затянулось.  На  местах  ждали
активных  действий.  Поэтому  на  первых  порах  после  народной
революции для решения хозвопросов были задействованы все силы,
в том числе администрации президента. Я сам ездил в Чуйскую
область  в  связи  с  многочисленными  жалобами  со  стороны
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населения.  Там  затопило  многие  дома,  а  соответствующие
министерства и ведомства своевременно и эффективно не смогли
решить  проблему.  Кроме  того,  аппарату  главы  государства
необходимо конкретно знать ситуацию, и, прежде всего в сфере
экономики, в какой степени выполняются указы президента».

По мнению У.Сыдыкова, Президенту нужен сильный аппарат. «Но в
дальнейшем  приоритетами  в  деятельности  администрации  будут
разработка  стратегических  государственных,  национальных
программ,  привлечение  крупных  инвестиций,  работа  по
совершенствованию кадрового потенциала страны», — сказал он.

У.Сыдыков  поделился  своим  мнением  и  относительно  «народной
революции».  «В  результате  революции  у  нас  появилась
возможность  корректировать  направление  развития  общества.
Акаевское окружение узурпировало власть, мы сбились с курса
демократии.  Ныне  можно  исправить  эти  ошибки.  В  частности,
добиться верховенства закона, далее проводить демократизацию
страны», — сказал он.

По его словам, были и упущения — беспорядки, захват земель и
т.д. «Но наряду с ними необходимо отметить и другие упущения,
которые  были  обусловлены  реорганизацией  управленческих
структур.  Мы  их  обсуждаем  на  совещаниях,  на  заседаниях
правительства.  Думаю,  со  временем  качество  работы  органов
управления значительно улучшится, — добавил он. — Научимся
использовать  все  резервы  для  роста  экономики  и  повышения
уровня жизни народа. Положительные сдвиги в этом направлении
уже есть».
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